

令和7年度 学校報 No.6



心ひとつに

校訓 心ひとつに 明日を拓く

教育目標「気づき 考え 行動する」
生徒の育成

美郷町立美郷中学校

令和7年5月13日

文責：校長



避難訓練実施

5月1日に、今年度初めての避難訓練を大曲消防署南分署の〇〇副分署長さんをはじめ、3名の消防署員の方々をお招きして行いました。

今回の訓練は、地震発生時の避難経路の確認と約束を守りながら安全に避難することを主なねらいとし、全校生徒が真剣な態度で参加しました。訓練終了後、〇〇副分署長さんからは、生徒たちは私語もなく安全かつ敏速に避難を完了することができたこと、地震等の災害はいつどこで起きるかわからないので、これからも非常時の避難経路、避難場所をしっかりと確認しておくこと等の講評をいただきました。

また、各学年を代表して、1年〇〇〇〇さん、2年〇〇〇〇さん、3年〇〇〇〇さんが防災意識の高まりを感じさせる感想を発表しました。

地震、火災、大雨、雷、クマ等、様々な災害があります。命を守ることを最優先に、有事に冷静に適切な判断と行動がとれるように努めていきたいです。



スマートフォン等やインターネットの適切な利用を！

本校1年生を対象として「スマホ・ネット安全教室」を5月8日に実施しました。

「スマホ・ネット安全教室」には、「スマートフォンやインターネットを利用する上で、子どもたちが自分で情報を適正に判断し、活用する力を身に付けること」および「情報を活用する際の、自分自身の行動にともなうリスクの意識と、リスクへの対処方法について学ぶこと」の目的があります。

1年生はスマートフォン等を通じてグループ等でコミュニケーションの際に生ずるリスク、自身のSNS発信時に生ずるリスクについて考える機会となりました。

スマートフォン等やインターネットの利用は、子どもたちにとって大変身近になっています。便利なツールである一方、適切な判断を欠くと、様々なネットトラブルや場合によっては犯罪に巻き込まれる可能性があるご時世です。

ご家庭で利用のルールを決めて守らせることは、とても重要です。是非話題にして、注意喚起をお願いします。



美郷中生の活躍①

本校の部活動以外でも、大会等において活躍し、校長に報告あったものは、折りをみて紹介してまいります。

- 大曲仙北春季ソフトテニス大会
女子個人第3位 〇〇〇〇(1年)
- 秋田県空手道連盟剛柔会全県空手道選手権大会組手競技 中学校男子3年第2位 〇〇〇〇(3年)
- 大曲仙北青少年保護育成柔道大会
中学生女子 個人戦 軽量級の部
優勝 〇〇〇〇(3年)
第3位 〇〇〇〇(3年)
- 2025横手スプリングカップ
東北中学校バレーボール大会
第3位 バレーボール部
- 吹奏楽部は大曲マーチングフェスティバルで見事な演技を披露しました。